



## Nota de prensa

PÁGINA 1 DE 2

03.12.2025

# El Port de Barcelona recibe el premio “Startup Ecosystem Star 2025” de la ICC

- **El premio reconoce el trabajo del Port como referente internacional en la promoción de la innovación y el emprendimiento dentro de su ecosistema.**
- **Carles Rúa y Javier Garrido recogieron ayer el galardón en una ceremonia celebrada en París.**

El Port de Barcelona recibió ayer el prestigioso galardón “Startup Ecosystem Star for 2025” de la International Chamber of Commerce (ICC), en una ceremonia celebrada en la sede mundial de la organización en París. Los encargados de recoger el premio, que reconoce la labor del Port de Barcelona como referente internacional en la promoción de la innovación y el emprendimiento dentro de su ecosistema, fueron Carles Rúa, jefe de Innovación del Port de Barcelona, y Javier Garrido, responsable técnico de Innovación.

La ICC y Mind the Bridge, junto con el Judging Committee, han valorado especialmente las iniciativas estratégicas y los logros alcanzados por el Port de Barcelona en la dinamización del ecosistema local de innovación, destacándolo como modelo para otras regiones emergentes.

El Port ha sido reconocido en las categorías de “Best-in-class Startup Programs”, “Top Talent & Research”, “Pioneering Innovation Policy” y ha recibido una mención especial en “Visionary Public Procurement”.

El acto de entrega del premio contó con la presencia de destacados miembros de la comunidad internacional de la innovación, así como representantes institucionales y empresariales. Carles Rúa explica que “el reconocimiento supone un impulso para continuar trabajando en la promoción de la innovación, la búsqueda de talento y el desarrollo de políticas pioneras que favorezcan la competitividad y el crecimiento económico. Desde el Port de Barcelona queremos agradecer a la ICC, a Mind the Bridge y a todo el ecosistema de innovación este reconocimiento, que nos anima a seguir apostando por la colaboración público-privada y la transformación sostenible del sector”.

Alberto Onetti, presidente de Mind the Bridge, asegura que “el Port de Barcelona es un ejemplo excepcional de cómo una autoridad pública local puede liderar una innovación real en una industria estratégica. Su enfoque multidimensional, desde el BlueTechPort hasta la Fundación BCN

Segueix-nos a:



Departament de Comunicació. Gabinet de premsa.

T +34 93 306 88 40 | [comunicacio@portdebarcelona.cat](mailto:comunicacio@portdebarcelona.cat) | [www.portdebarcelona.cat](http://www.portdebarcelona.cat)



## Nota de prensa

PÁGINA 2 DE 2

03.12.2025

Port Innovation y el compromiso con Ports 4.0, demuestra una visión clara: transformar el Port en un ecosistema inteligente, sostenible y impulsado por el talento. Haciendo posible que las startups prueben soluciones en un entorno operativo real y fomentando la colaboración entre el mundo académico, las empresas y las instituciones públicas, el Port está redefiniendo qué significa una contratación pública visionaria. Este galardón reconoce su papel como uno de los hubs más innovadores de Europa en el ámbito marítimo”.

**FOTO:** Alberto Onetti, presidente de Mind the Bridge; Carles Rúa, jefe de Innovación del Port de Barcelona, y Javier Garrido, responsable técnico de Innovación.



Segueix-nos a:



Departament de Comunicació. Gabinet de premsa.

T +34 93 306 88 40 | [comunicacio@portdebarcelona.cat](mailto:comunicacio@portdebarcelona.cat) | [www.portdebarcelona.cat](http://www.portdebarcelona.cat)